



## **Lota y Coronel (1854-1995)**

Recursos

**CATEGORÍA**

Sitios temáticos

**FECHA**

1854-1995

**RESUMEN**

Lota y Coronel (1854-1995) Trabajadores y empresarios en la industria del carbón En el golfo de Arauco emergieron, a mediados del siglo XIX, las ciudades mineras de Lota y Coronel como consecuencia del requerimiento de mano de obra para la extracción de carbón. Allí se establecieron empresarios tales como Matías Cousiño, y Federico Schwager, entre otros...

**TERRITORIOS**

Coronel, Lota

**TEMAS**

Territorio y medio ambiente

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Memoria Chilena](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile